

## Academia InspireTennis inicia exitosamente su nueva temporada

La Academia de tenis InspireTennis, ubicada en Los Ángeles, inició su nueva temporada manteniendo su compromiso de capacitar a quienes deseen gusten desarrollar de este deporte.

Dicha Academia, según lo informado por sus profesores, ha tenido un inicio de temporada espectacular, consolidándose como un espacio de alto rendimiento para jóvenes talentos.

Tras un excelente cierre de semestre en el 2024, los jugadores aprovecharon diciembre y enero para realizar una intensa

preparación con doble turno de entrenamiento, bajo la supervisión de un preparador físico y un nutricionista deportivo, con el objetivo de alcanzar su máximo nivel.

El esfuerzo, según se indicó, comenzó a dar frutos el 20 de enero, cuando inició la competencia en el primer G1 de la temporada en Santiago. En este torneo, Nicolás Pincheira logró ingresar a la qualy gracias a su ranking, avanzando hasta los cuartos de final tras un duro partido a tres sets.

El éxito continuó en el primer G2 de la tempora-

da, disputado en las canchas duras del Club Germán Becker en Temuco. El día 27, Mariano Reyes debutó en la categoría sub-14 desde la qualy, aunque no logró avanzar en el cuadro principal. En paralelo, Mateo Reyes consiguió superar la qualy y alcanzó los cuartos de final, evidenciando un notable progreso tras la exigente pretemporada.

El miércoles, Leonor Reyes en damas sub 16, llegó hasta los cuartos de final, consolidando su buen desempeño. Sin embargo, la mayor alegría para InspireTennis vino de la mano de Nicolás Pincheira, quien, con una gran actuación, se consagró campeón del torneo en la categoría varones sub 16, demostrando un altísimo nivel de tenis y ratificando el crecimiento de la academia.

Estos resultados reflejan el arduo trabajo realizado por jugadores y entrenadores, posicionando a InspireTennis como una de las academias más prometedoras del país.

Cabe destacar que la academia es dirigida por su Head Coach, Fernando Lazo, quien ha sido clave en el desarrollo de estos jóvenes talentos.



NICOLÁS PINCHEIRA, el mejor en su categoría.